



Neugestaltung Frederic-Morton-Park

Berichterstatter: BV-Stv. BR Kurt KOSSEK

Die BezirksrätlInnen der FPÖ Hernals stellen in der Sitzung der Bezirksvertretung am 10. Juni 2020 gemäß § 24 GO-BV folgenden

ANTRAG

Antragstext:

Die zuständige Stadträtin für Stadtentwicklung, Verkehr, Klimaschutz, Energieplanung und BürgerInnenbeteiligung und die zuständige Stadträtin für Umwelt und Wiener Stadtwerke werden ersucht, die nötigen finanziellen Mittel für die Sanierung und Neugestaltung des Frederic-Morton-Parks bereitzustellen.

Begründung:

Der Frederic-Morton-Park, in Hernals immer noch unter Pezzlpark bekannt, ist ein kleiner Park, der für die Bewohner des dicht verbauten Bereiches eine unverzichtbare Grünoase bietet. Die Grünflächen und Aufenthaltsbereiche sind mittlerweile in die Jahre gekommen und können die unterschiedlichen Ansprüche der Parkbenutzer nicht mehr ausreichend erfüllen. Ein Antrag auf Neugestaltung wurde mit dem Argument fehlender finanzieller Mittel abgewiesen.

Die rot-grüne Stadtregierung hat in Person der Planungsstadträtin Vassilakou, der Vorgängerin der derzeitigen zuständigen Stadträtin VB Hebein versprochen, dass jeder Bezirk eine neue, zusätzliche Parkanlage bekommen soll. Auch seitens der Umweltstadträtin wird laufend der Ausbau der Wiener Grünanlagen angekündigt.

Hernals braucht aktuell keine neue Parkanlage, aber der Frederic-Morton-Park ist ohne Zweifel extrem sanierungsbedürftig.

Auch in Sinne der Errichtung von kühleren grünen Zonen, die Hitzeperioden für die Bevölkerung erträglicher machen sollen, sind Parkanlagen von großer Bedeutung.

Da das Bezirksbudget die dringend notwendige Sanierung und Neugestaltung der Parkanlage nicht zulässt, wäre es notwendig, dass seitens der Stadt die notwendigen Mittel bereitgestellt werden.

Für die Fraktion der FPÖ Hernals

Anita MIKULASEK
Klubvorsitzende